Schmerzende Hände beim Radfahren?



LOKALES

22.09.2014

Von Dirk Thannheimer

Störck-Gymnasium muss evakuiert werden

Unklare Geruchsentwicklung am Montagmorgen – Kein Gasalarm



Nach der Evakuierung des Störck-Gymnasiums am Montagmorgen gibt es eine Einsatzbesprechung auf dem Schulhof. (Foto: Dirk Thannheimer)

Bad Saulgau / tha Das Störck-Gymnasium Bad Saulgau hat am Montagmorgen wegen einer unklaren Geruchsentwicklung im ersten Stock des Altbaus evakuiert werden müssen. Rund 500 Schüler und die Lehrer konnten das Schulgebäude verlassen. Verletzt wurde niemand. Gegen 9.15 Uhr wurde die Freiwillige Feuerwehr Bad Saulgau alarmiert., die mit mit umfangreichen Messungen versuchte, den Stoff zu ermitteln. "Es war definitiv kein Gas", sagte Stadtbrandmeister Karl-Heinz Dumbeck. Nachdem das Schulgebäude komplett belüftet wurde, konnte gegen 11 Uhr der Unterricht wieder fortgesetzt werden. "Es besteht kein Risiko für die Schüler", so Dumbeck.

KOMMENTARE (1)

22.09.2014, 13:30 Uhr

Beitrag melden

Wollte hier ein Schüler durch einen dummen Scherz den Termin für die verpflichtende Brandfallübung zu Beginn des neuen Schuljahres in Eigenregie festlegen?

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Stoerck-Gymnasium-muss-evakuiert-werden_arid,10088936_toid,19.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler. Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung. Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.